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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На официальном сайте Таймыра доступны 14 муниципальных услуг 
Заместитель Руководителя Администрации Таймыра по финансовым и экономическим 

вопросам Ирина Петрова провела очередное заседание рабочей группы по организации и 
контролю за ходом мероприятий по переходу на предоставление муниципальных услуг в 
электронной форме. На заседании были рассмотрены вопросы размещения материалов на 
районном и краевом официальных сайтах, а также дано поручение провести заключительную 
сверку уведомлений и сведений с утвержденными в конце прошлого года административными 
регламентами муниципальных услуг. По информации, озвученной в ходе заседания, в 
настоящее время на официальном сайте органов местного самоуправления Таймыра 
размещена информация о правилах предоставления 14 первоочередных муниципальных 
услуг. На официальный портал Красноярского края внесена информация обо всех 
муниципальных услугах района, но, по техническим причинам, пока доступны 5 регламентов, 
разработанных Управлением образования Администрации Таймыра. Органы местного 
самоуправления всех поселений Таймыра, кроме ОМСУ г.п.Диксон, отправили свои 
документы по предоставлению муниципальных услуг в электронной форме в край на 
согласование. В Диксоне возникли технические сложности по передаче данных, поэтому 
представитель поселения командирован в Дудинку и уже приступил к размещению 
информации о муниципальных услугах поселения из районной администрации. Сверку 
уведомлений и сведений с утвержденными в конце прошлого года административными 
регламентами муниципальных услуг для внесения в Реестр муниципальных услуг решено 
произвести в течение двух дней – до 26 января 2011 года. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Лев Кузнецов проверит организацию работы по Программе переселения жителей 
Норильска и Дудинки 

21 января губернатор Красноярского края в рамках рабочей поездки в Минусинск 
сообщил о том, что одной из задач южной территории региона является работа по созданию 
достойных условий жизни, в том числе и для переселенцев с северных территорий.  

«Норильчане – народ довольно обеспеченный, хотя эта программа больше затрагивает 
тех, кто попадает в 1 и 2 группу переселения, но и у них запросы высокие, и наша задача, 
показать и доказать, что условия, которые могут быть созданы на юге Красноярского края с 
точки зрения социальных условий, и с точки зрения отношения, более выгодны по отношению 
к другим территориям. Я в рамках своего визита в Норильск на следующей неделе проверю, 
как там организована данная работа, и посмотрю, что нужно сделать, чтоб доказать, что это 
действительно хорошо. И создать условия для тех, кто длительное время прожил на севере и 
теперь хочет жить на юге», - сказал Лев Кузнецов. 

Отметим, финансирование Программы переселения жителей Норильска и Дудинки 
осуществляется из средств федерального, краевого и местного бюджетов, а также средств 
ГМК «Норильский никель». 

НИА 
 

И в глубинке свет начнут беречь 
В поселках Хантайское Озеро, Потапово и Левинские Пески обычные светильники, 

использующиеся для уличного освещения, будут менять на энергосберегающие. 
По информации Янины Квасовой, заместителя руководителя городской администрации 

по вопросам ЖКХ, в нынешнем году менять светильники будут только в трех поселках, 
подведомственных городу, а в Волочанку и Усть-Авам новые лампы для уличного освещения 
поступят в 2012 году. Всего для пяти поселков приобретут 61 светильник. 

Газета «Таймыр» 
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3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

В Норильск вернулись Интернет и телефонная связь   
В Норильске восстановлена телефонная связь и Интернет, нарушенные в результате 

пожара в наземном магистральном коллекторе. Все работы проводил «Норильск Телеком», - 
сообщили в пресс-службе компании. 

Напомним, возгорание было зарегистрировано 22 января около трех часов ночи. Огонь 
повредил часть кабельных линий, принадлежащих оператору. Пожар удалось ликвидировать 
только спустя семь часов. Пострадавших нет. Причины возгорания устанавливаются. 

Провайдер связи в оперативном порядке восстановил межстанционную связь, выход во 
«всемирную паутину», связь с поселками Светлогорск и Снежногорск, аэропортом 
«Норильск» и Дудинкой. Сотовая и междугородняя связь работают. 

ИА «Пресс-Лайн» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Авиакомпания NordStar вводит специальный тариф на рейсы Норильск–Москва 
Авиакомпания NordStar вводит специальный тариф на рейсы Норильск–Москва. Об этом 

ИА "Таймырский Телеграф" в понедельник сообщила руководитель PR-отдела московского 
филиала ОАО "Авиакомпания "Таймыр"" Ирина Воробьева. 

Стоимость билета на рейсы в период с 25 января по 25 февраля по специальному тарифу 
составит 6700 руб. (без учета сборов). Приобрести билеты и узнать подробную информацию 
можно во всех городских агентствах воздушных сообщений. Количество билетов ограничено. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Численность студенчества в Красноярском крае тает на глазах 

Студентов в Красноярском крае с каждым годом становится все меньше и меньше: на 
начало 2010/11 учебного года численность студентов вузов уменьшилась на 3,2 процента, 
свидетельствует Красноярскстат. 

По данным статистиков, на начало текущего учебного года в 12 образовательных 
учреждениях высшего профессионального образования и 36 филиалах вузов обучалось 122 
тысячи студентов, из них 110 тысяч – в государственных вузах, 12 тысяч – в 
негосударственных. 

 Ситуация осложняется тем, что потенциальных студентов в регионе становится все 
меньше. За пятилетний период число молодых людей в возрасте 15-19 лет уменьшилось на 
треть, что является серьезным сигналом как для власти, так и для вузов. 

 Тенденция на снижение численности молодежи, которая составляет четверть населения 
края, наблюдается с 2006 года. По доле молодежи в общей численности населения 
Красноярский край занимает седьмое место среди регионов Сибирского федерального 
округа. 

 Помимо того, что молодежь является нынешней и основой будущей экономически 
активной части населения каждого региона, она сама по себе является важнейшей 
составляющей демографической активности и играет решающую роль в процессе 
воспроизводства населения. 

 По данным Красноярскстата, в 2009 году на женщин до 30 лет приходилось 78,6 процента 
всех родившихся по краю младенцев (24,8 тысячи человек). В то же время на долю молодых 
мам приходилось 89,4 процента рождений первых детей, 59,3 процента – вторых, 41,3 
процента – третьих, 35,8 процента – четвертых, 22,0 процента – пятых и более детей. 

«Сибинфо» 
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Профсоюзы: Красноярск ждут остановки предприятий и крупные сокращения 
Красноярск может вскоре ощутить рост напряженности на рынке труда в связи с 

остановкой двух крупных предприятий - местного завода тяжелого машиностроения (КЗТМ) и 
ЗАО «Сибтяжмаш». Об этом заявил журналистам глава Федерации профсоюзов края Олег 
Исянов, передает РИА Новости. 

Он отметил, что меры, предпринятые правительством региона во время кризиса, сыграли 
свою положительную роль, однако «этот год будет все-таки очень непростым». 

 «Крастяжмаш», по всей видимости, сократит почти всех работников. Поэтому человек 200 
появится на рынке труда. На «Сибтяжмаше» человек 500 находятся в вынужденном простое», 
- сказал Исянов. По словам профсоюзного лидера, «Сибтяжмаш» признали банкротом, и 
сейчас долги там составляют примерно 18 миллионов рублей. 

 «Сибинфо» 
 
Губернатор потребовал от муниципалитетов больше программ   

Все муниципалитеты Красноярского края должны до апреля 2011 года разработать 
программы социально-экономического развития. Об этом в ходе поездки на юг региона 
заявил губернатор Лев Кузнецов.  

Кузнецов пригрозил тем, кто не составит программы, прекращением финансирования 
строительства новых объектов. «Я поставил задачу, чтобы в первом квартале 2011 года в 
каждой территории края такая программа появилась. Могу сказать однозначно, что в 
следующем году, в территориях, где не будет программы социально-экономического 
развития, с пониманием демографического, экономического и социального потенциала, 
ничего нового строиться не будет. Это моя принципиальная позиция», - сказал Кузнецов.  

Глава региона также отметил, что не представляет, как можно заниматься социально-
экономическим развитием территории, «не имея четкого понимания, того, под кого будут 
строиться объекты, сколько людей проживает в территории, и кто там будет работать». 

ИА «Пресс-Лайн» 
 
В Красноярском крае выплаты людям, ведущим традиционный образ жизни, увеличат 
с 3000 до 3770 рублей 

Члены комитета по делам Севера и коренных малочисленных народов Законодательного 
Собрания края провели первое в наступившем году заседание.  

Депутаты согласовали предложенные изменения в постановление правительства края «Об 
утверждении долгосрочной целевой программы «Коренные малочисленные народы Севера» 
на 2009-2011 годы». Изменения предусматривают выделение дополнительных средств на 
реализацию Программы в объёме 17,6 млн. рублей. Более 10 млн. рублей предусмотрено на 
грантовую поддержку коренных малочисленных народов Севера, организаций, 
индивидуальных предпринимателей и физических лиц, видами деятельности которых 
являются традиционные промыслы коренных народов. Более 3,5 млн. рублей направляется 
на организацию перевозки школьников, и 4 млн. рублей — на проведение медицинского 
обследования жителей посёлков, в которых преимущественно проживают представители 
коренных народов Севера. 

Зампредседателя комитета Людмила Магомедова представила коллегам законопроекты, 
которые вносят изменения в законы края о социальной поддержке граждан, проживающих в 
Эвенкийском и Таймырском Долгано-Ненецком муниципальных районах Красноярского края. 
Они вводят новую дополнительную меру социальной поддержки коренных малочисленных 
народов Севера, предоставляя им социальные выплаты на приобретение, доставку и монтаж 
быстровозводимых малоэтажных жилых домов. На эти цели Эвенкийскому муниципальному 
району предусмотрено выделение 14,5 млн. рублей, Таймырскому (Долгано-Ненецкому) — 
10, 4 млн. рублей. 

Кроме того, в целях стимулирования самозанятости кочевого населения, в Таймырском 
муниципальном районе предлагается повысить размер компенсационных выплат лицам, 
ведущим традиционный образ жизни и (или) виды традиционной хозяйственной деятельности 
с 3 000 до 3770 рублей на одного получателя. Таким образом, законопроект дополнительно 
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предусматривает выделение из краевого бюджета на указанные компенсационные выплаты 
ещё 12 млн. рублей. 

НИА 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
До 35 возросло число жертв теракта в аэропорту Домодедово, данные о пострадавших 
разнятся  

До 35 возросло число жертв теракта в аэропорту Домодедово. Об этом ИТАР-ТАСС 
сообщила пресс-секретарь аэропорта Елена Галанова. По ее словам, еще 46 человек 
госпитализированы. Ранее сообщалось о 31 погибшем. 

Между тем, информация о числе пострадавших разнится. Так, согласно последним данным 
Минздравсоцразвития РФ, госпитализированы 58 раненых. Не уточняется, скольким раненых 
помощь была оказана на месте. 

По факту произошедшего возбуждено уголовное дело по статье 205 УК РФ 
"Террористический акт". По предварительным данным, мощность сработавшего взрывного 
устройства, начиненного поражающими элементами - обрезками болтов, гайками и шариками 
от подшипников, могла составить от 5 до 10 кг в тротиловом эквиваленте. 

Следствие проверяет версию о трех мужчинах, предположительно, жителях столичного 
региона, у которых могла взорваться бомба, сообщили ИТАР-ТАСС источники, близкие к 
следствию. "Эта версия проверяется среди других", - сказал собеседник агентства. 

В свою очередь источник в правоохранительных органах сообщил, что "в поле зрения 
камер видеонаблюдения попали трое подозрительных мужчин". "Они зашли в Домодедово 
через тот зал, где не установлены рамки металлоискателей, - сказал он. - По одной из версий, 
трех мужчин для проверки документов остановили сотрудники милиции. После этого 
произошел взрыв". 

Версию о том, что взрыв осуществил террорист-смертник, ИТАР-ТАСС подтвердил и 
источник, близкий к следствию. "На это указывают обстоятельства взрыва. Кроме того, скорее 
всего, взрывное устройство было начинено поражающими элементами, о чем говорит 
большое число пострадавших и характер их ранений. Взрыв произошел вне зоны контроля на 
выходе из зеленной таможенной зоны, где не установлены металлоискатели" - сказал 
собеседник ИТАР-ТАСС. 

В момент взрыва в зале находилось большое количество людей, поскольку в эти часы 
ожидалось прибытие порядка 30 рейсов, в том числе 15 - международных. 

ПРАЙМ-ТАСС 
 

Медведев поручил ввести особый режим во всех аэропортах и на вокзалах 
Особый режим во всех аэропортах и на вокзалах, а также в крупных транспортных узлах 

распорядился ввести президент России Дмитрий Медведев после теракта в аэропорту 
Домодедово. Глава государства поручил министру транспорта Игорю Левитину, а также МВД 
в кооперации с ФСБ провести все необходимые для этого действия. 

Российский президент также поручил создать следственную группу для проведения всех 
следственных действий "по горячим следам", сообщает ИТАР-ТАСС. По факту происшествия 
возбуждено уголовное дело по статье 205 Уголовного кодекса России ("террористический 
акт"). 

Мощность взрывного устройства, сработавшего в аэропорту Домодедово, составила от 5 
до 10 килограммов в тротиловом эквиваленте. По предварительной информации 
Миздравсоцразвития России, жертвами теракта стал 31 человек. Ещё около 130 человек 
были ранены. Террорист-смертник находился в очень плотной толпе встречающих рейс в 
международной зоне прилёта аэропорта Домодедово. Взрывное устройство было начинено 
металлическими болтами и кусками арматуры. 

Все рейсы в аэропорт Домодедово отменены и перенаправлены во Внуково и 
Шереметьево. Аэропорт Домодедово по итогам 2010 года стал крупнейшей воздушной 
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гаванью России и московского авиаузла по пассажиропотоку. Пассажиропоток аэропорта в 
прошлом году увеличился на 19,2% и достиг 22,3 миллиона человек. 

В аэропортах московского авиаузла усилен режим безопасности. Пресс-секретарь 
аэропорта Внуково Елена Крылова отметила, что аэропорт работает в режиме угрозы 
теракта. Это подразумевает проведения целого комплекса дополнительных мер 
безопасности. Активизирована работа всех технических устройств безопасности. Особое 
внимание уделяется просмотру изображений с видеокамер, установленных в терминалах 
аэропорта. Аналогичные меры предприняты в Шереметьеве. 

Аналогичные меры безопасности предприняты и в аэропорту Шереметьево. Шереметьево 
и Внуково готовы к приёму самолётов, направлявшихся ранее в Домодедово. 

«Вести» 
 

Во всех российских аэропортах введен полный досмотр 
В связи с терактом в Домодедове Ространснадзор РФ дал указания досматривать всех 

пассажиров российских аэропортов. Об этом говорится в сообщении на официальном сайте 
ведомства. 

Воздушным гаваням надлежит обеспечить стопроцентный досмотр пассажиров, 
посетителей и их ручной клади, багажа при входах в аэровокзальные комплексы аэропортов. 

Начальникам территориальных управлений Ространснадзора и руководителям всех 
российских аэропортов даны срочные указания усилить контроль за сторонними 
организациями и автомобилями с разовыми и временными пропусками. 

Также, по информации ведомства, начал работу также оперативный штаб по 
чрезвычайным ситуациям на транспорте Федеральной службы по надзору в сфере 
транспорта во главе с руководителем Ространснадзора Геннадием Курзенковым, передает 
"Интерфакс". 

«Вести» 
 

НАК: Меры безопасности в Домодедово были недостаточными 
 Меры безопасности в столичном аэропорту "Домодедово" были недостаточными. Об этом 

в прямом эфире телеканала "Вести-24" заявил официальный представитель Национального 
антитеррористического комитета Николай Синцов. По его словам, что в противном случае 
ничего бы не случилось.  

Глава Министерства транспорта РФ Игорь Левитин по поручению президента РФ Дмитрия 
Медведева распорядился принять неотложные меры по усилению охраны и обеспечению 
безопасности объектов транспортного комплекса. 

Вечером 24 января состоялось оперативное совещание, на котором обсуждался вопрос 
обеспечения безопасности объектов транспортной инфраструктуры. В совещании приняли 
участие заместители И.Левитина, руководители подведомственных Минтрансу РФ служб и 
агентств, а также представители ФСБ и МВД РФ. 

РБК 
     

Инфляция в 2011 году может оказать выше официального прогноза - Клепач 
Заместитель министра экономического развития Андрей Клепач не исключает, что 

инфляция в 2011 году может оказать выше прогноза. "По инфляции действительно риски 
существенные есть. Инфляция может оказаться выше тех цифр, что пока стоят у нас в 
прогнозе", - сказал А Клепач в интервью "Интерфаксу". Монетарная инфляция, по его словам, 
ожидается на уровне 2010 года, т.е. чуть выше 6%, "Это то, что называется базовой 
инфляцией", - пояснил замминистра. 

Но, посетовал он, разгон цен на продовольственные товары пока остановить не удалось, и 
их рост пошел с ускорением в декабре. В частности, сохраняются риски значительного 
повышения цен весной этого года и по зерну. 

Поэтому, считает А.Клепач, здесь нужны дополнительные и более активные меры. "С 
февраля начнутся интервенции - чтобы задавать некоторый ориентир рынку, чтобы, во 
всяком случае, как-то притормозить рост цен", - сообщил А.Клепач . 
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Согласно прогнозу Минэкономразвития, инфляция в 2011 году составит 7%. По данным 
Росстата, за период с 1 по 17 января 2011 года инфляция составила 1,4%. 

/Финмаркет/ 
 

Медведев и Путин поддержали единороссов. Тандем демонстрирует одинаковые 
подходы к партии власти и будущим выборам  

Президент России Дмитрий Медведев и премьер Владимир Путин дали согласие на 
использование своих изображений и высказываний в предвыборной агитации «Единой 
России» в регионах выборов 13 марта. Эксперты «НГ» расценивают этот шаг тандема как 
демонстрацию одинаковых подходов к партии власти и будущим выборам.  

В соответствии с пунктом 9 статьи 48 Федерального закона «Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в референдуме граждан» цитаты и фото Медведева 
и Путина будут использоваться единороссами в ходе весенней избирательной кампании на 
региональных выборах, которые пройдут 13 марта. Об этом на заседании Всероссийского 
совета местного самоуправления 22 января сообщил исполняющий полномочия секретаря 
президиума генерального совета «Единой России» Сергей Неверов.  

На взгляд политика, «это говорит о доверии Дмитрия Анатольевича и Владимира 
Владимировича к «Единой России» как главной политической силе, которая реализует курс 
президента РФ и председателя правительства РФ, направленный на развитие России, 
улучшение жизни людей».  

Вместе с тем Неверов отметил, что «такое доверие со стороны лидеров государства 
накладывает на «Единую Россию» дополнительную ответственность». В пресс-службе главы 
государства подтвердили, что согласие Дмитрия Медведева действительно было дано. Также 
заявление Неверова подтвердили и в пресс-службе правительства: «Такое согласие, 
официально оформленное и подписанное Владимиром Путиным, было направлено в 
«Единую Россию» по просьбе членов партии».  

Президент и премьер соглашаются быть лицом избирательной кампании не в первый раз. 
В 2003 году рекламные ролики партии власти сопровождались фотографией тогда еще 
президента Владимира Путина и слоганом «Вместе с президентом! Выбирай «Единую 
Россию».  

«Дмитрий Медведев также неоднократно давал согласие на использование фотографий в 
агитматериалах единороссов. Хотя официально глава государства является беспартийным, 
но в каждый единый день голосования уже несколько лет он позволяет региональным 
отделениям партии власти использовать свое изображение и высказывания», – сообщил 
источник в партии «Единая Россия».  

Как заявил заместитель директора НИИ социальных проблем при МГУ имени Ломоносова 
Дмитрий Бадовский: «Есть логика тандема Путина и Медведева. Есть логика в том, что оба 
они рассматривают правящую партию, наличие парламентского большинства в Госдуме как 
фактор стабильности». К этой теме, напоминает эксперт, лидеры страны не раз 
возвращались в разговорах о том, что политическая система должна развиваться достаточно 
стабильно, без кардинальных ломок. То, что Путин и Медведев дали согласие на 
использование их образов в кампании ЕР, демонстрирует отсутствие разногласий во власти, 
уверен собеседник «НГ».  

Генеральный директор Агентства политических и экономических коммуникаций Дмитрий 
Орлов уверен, что решение тандема лишний раз свидетельствует о том, что оба 
руководителя не собираются отказываться от поддержки ЕР как системообразующей партии 
и готовы, в свою очередь, оказывать ей поддержку. «По логике развития последних лет, 
отказа от политической системы с доминирующей партией не произойдет. Это естественно в 
логике стратегии модернизации. Это прагматично. И это решение санкционировано и 
президентом, и премьером», – считает эксперт. 

«Новые Известия» 
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«Чистка» отменяется. В Госдуме решили, что не прошедших кадровый отбор 
милиционеров понизят в должности или выведут за штат, но не уволят     

Комитет Госдумы по безопасности в понедельник утвердил ряд новых ключевых поправок в 
закон «О полиции». В частности, сотрудникам МВД запретили вторгаться в частные дома для 
расследования обстоятельств преступления, а также запрашивать и получать от банков 
справки по операциям и счетам юрлиц до возбуждения уголовного дела. 

Также решено, что сотрудников МВД, не прошедших переаттестацию, увольнять, скорее 
всего, не будут. Их понизят в должности, выведут за штат или отправят на работу во 
внутреннюю службу, например в войска МВД. 

Члены комитета в последний раз перед пленарным заседанием 28 января, на котором уже 
вся палата должна принять законопроект «О полиции» сразу во втором и третьем чтении, 
обсудили пакет самых спорных поправок. В дискуссии участвовал и замглавы МВД Сергей 
Булавинов. 

Депутаты договорились о том, что сотрудники полиции все же не смогут 
«беспрепятственно» проникать в жилища граждан для установления обстоятельств 
преступления. Первоначальный проект предполагал, что сотрудники полиции смогут без 
спроса врываться в частные дома и квартиры граждан при преследовании подозреваемых, 
для спасения граждан и их имущества, для пресечения преступлений, а также  для 
установления обстоятельств ранее произошедшего преступления или несчастного случая. 

Но депутаты из самых разных думских фракций настаивали и в итоге настояли на том, что 
выяснять обстоятельства совершенного ранее преступления можно только с согласия 
владельца квартиры или дома. 

 «Теперь якобы для усиления гарантий прав граждан в тексте законопроекта разрешено 
оставить только выяснение обстоятельств при несчастном случае. Но если в квартире был 
убит человек и его квартира пустая, то кто нам будет давать разрешение на проникновение в 
нее? – риторически спросил корреспондента газеты ВЗГЛЯД Булавинов. – С принятием 
закона нашим полицейским придется действовать в рамках Жилищного кодекса». 

Еще одна серьезная поправка касалась ограничения прав полицейских на запрашивание от 
банков справок по операциям и счетам юрлиц, а также индивидуальных предпринимателей. 

 «Теперь мы сможем осуществлять экономические проверки только в рамках возбужденных 
уголовных дел или при наличии жалоб и заявлений. Но граждане не всегда обращаются в 
органы внутренних дел. Получается, что мы будем выходить на принятие процессуальных 
решений, не имея проверенной информации, либо будем вынуждены принимать 
необоснованное решение о возбуждении уголовного дела», – посетовал в интервью газете 
ВЗГЛЯД первый замначальника департамента экономической безопасности (ДЭБ) МВД 
Андрей Хренов. 

…Таким образом, и после вступления закона «О полиции» в силу сотрудники с 
запятнанной репутацией будут сперва понижены в должности, выведены за штат, 
переведены, например, в органы юстиции или во внутренние службы и только потом могут 
быть уволены вовсе. Таких милиционеров уберут с оперативной и ответственной работы, но 
они при этом они все же останутся внутри ведомства. 

Глава комитета по безопасности Владимир Васильев, оставшийся явно недовольным 
данной поправкой, зло пошутил после окончания заседания комитета, что такие полицейские 
«смогут получать денежное содержание, не выполняя своих должностных обязанностей». 

Ранее глава МВД России Рашид Нургалиев в интервью газете ВЗГЛЯД также призвал не 
превращать переаттестацию в «чистилище». Впрочем, министр подчеркнул, что в состав 
комиссий по переаттестации должны войти представители других ведомств и 
общественности. 

«Это могут быть представители общественных, наблюдательных советов, которые сегодня 
созданы при МВД России, Общественной палате, Генеральной прокуратуре, других 
министерствах и ведомствах, которые имеют отношение к правоохране, – заявил газете 
ВЗГЛЯД Нургалиев. – Мы не собираемся сами в собственных рядах кого-то назначать, а кого-
то отстранять. Это должна быть объективная сбалансированная оценка». 

«Взгляд» 
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7. РАЗНОЕ   
 
Почему спецслужбы прохлопали теракт  

Список терактов в России 24 января пополнился взрывом в московском аэропорту 
"Домодедово", в результате которого погибли 35 человек и были ранены сто восемьдесят. 
Очевидно, что количество пострадавших будет расти. Это неизбежно – в больницы обратятся 
те, кто вчера в состоянии шока выбирался из аэропорта самостоятельно; балансирует на 
чаше весов судьба тех, кого увезли на "скорых" в критическом состоянии. 

Первая мысль, возникающая в процессе осознания произошедшего: ну вот, опять 
теракт. Затем – "слава Богу, мои все живы". И это при полном понимании, что тебе и твоим 
близким действительно просто повезло не оказаться в полпятого вечера 24 января в числе 
пассажиров и встречающих рядом с залом международных прилетов "Домодедово". 

Мы много лет живем в стране, в которой с пугающим постоянством происходят теракты: 
метро, жилые дома, рынки, торговые центры, поезда, аэропорты, самолеты... Мы живем в 
государстве, которое официально не ведет боевых действий, но каждый гражданин которого 
может в любой момент погибнуть от рук террористов. Может быть, пора перестать закрывать 
на это глаза и каждый момент времени помнить, что "на войне как на войне"? 

Поэтому вторая мысль, которая возникает: почему усиление мер безопасности, 
например, в метро или аэропортах, происходит лишь после каждого нового теракта? Почему 
в промежутках "между терактами" и милиция, и ФСБ, и службы безопасности аэропортов 
забывают о том, что террористы могут активизироваться в любой момент? 

Как человек, который регулярно бывает во всех аэропортах московского авиаузла, могу 
сказать, что при входе в здание контроль проходишь далеко не всегда. Линия досмотра 
может и работать, но проверка осуществляется либо выборочно, либо спустя рукава. На 
вокзалах ситуация еще более печальна – ни при входе в здание, ни при посадке в поезд 
пассажиров не досматривают в принципе. Про метро даже говорить не хочется – понятно, что 
проверить на металлоискателях всех пассажиров подземки в час пик нереально. Но почему 
хотя бы не поддерживать в состоянии постоянной готовности ту систему безопасности, 
которая уже есть в аэропортах? 

Вчера во многих СМИ прошла информация, что спецслужбы знали о готовящемся 
теракте. Почему в этом случае не были приняты дополнительные меры? Не усилили посты на 
входе, не ходили по территории кинологи с собаками? Если есть возможность обезопасить 
людей хотя бы в аэропортах – почему мы ей пренебрегаем, провоцируя террористов? 

Драконовские меры безопасности, проводящиеся в этом направлении другими 
государствами, оказываются достаточно эффективными. Для меня весьма показателен 
пример Израиля – страны, граждане которой живут под постоянной угрозой терактов, но, в 
отличие от нас, не закрывают на это глаза. По данным израильских СМИ, местные 
авиакомпании и власти тратят на безопасность полетов около $100 млн в год. В начале 
января Администрация аэропортов Израиля (IAA) заявила, что в ближайшие три года 
инвестирует в совершенствование системы безопасности около $500 миллионов. И это 
притом, что сейчас у Израиля самые строгие в мире требования к безопасности в аэропортах. 

Действительно, проходить досмотр в аэропорту Бен-Гурион не очень приятно. В 
случае, если человек вызывает подозрение по каким-то критериям, осмотр вещей и 
разговоры с представителями службы безопасности могут затянуться на 2-3 часа. И турист, 
не озаботившийся заранее приехать в аэропорт, рискует опоздать на рейс. Скандалить и 
возмущаться бессмысленно. Юноши и девушки в форме (средний возраст проверяющих – 20-
27 лет) очень вежливо, но твердо проведут проверку всего багажа, ручной клади и одежды, 
зададут много вопросов, на которые все равно придется ответить. Понять заранее, что 
вызовет подозрение, невозможно. Это может быть египетская виза в паспорте или 
неуверенный ответ на вопрос "с кем вы встречались в Тель-Авиве?". И все, тебя отводят к 
столу досмотра. Со временем ты понимаешь, что эта система направлена, в том числе, и на 
твою личную безопасность, и смиряешься с неизбежным. 

Эффект от деятельности израильских служб безопасности налицо: терактов на бортах 
самолетов и в аэропортах страны многие годы не происходит. После 11 сентября и терактов в 
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Лондоне в 2005 г. похожая система введена в США и Великобритании. В декабре прошлого 
года власти Германии сообщили, что готовы внедрить ее и у себя. Да, в этом случае расходы 
на безопасность увеличиваются, а пассажирам приходится приезжать в аэропорт за 4-5 часов 
до вылета рейса. Но, может быть, возможность сохранить жизнь того стоит? 

«Утро» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  25.01.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 8516 ▼ 0, 1593 

EUR 
 

40, 5624 ▼ 0, 0183 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


